

## Osterfeuer beim VfL - ein Planungsprotokoll in Zeiten von Corona

- 27. Januar: erster Corona-Fall in Bayern
- 30. Januar: Vorstandschaften Fußball und Tennis beschließen gemeinsam die Tradition eines Osterfeuers in Egenburg und Pfaffenhofen wiederzubeleben, zusätzlich Ostereiersuche am Ostersonntag am Hauptplatz
- 6. Februar: 2. Planungstreffen
- 5. März: 3. Planungstreffen, alles ist geplant, "Es kummt wias kummt.", kurzfristige Durchführung wäre möglich
- 6. März: Südtirolheimkehrer dürfen nicht in Schulen und Kitas

Erste Märzwoche: Durchführung eines Malwettbewerbs zum Thema "Ostern" im Kinderhaus mit den Vorschulkindern, Siegerbild als Werbeplakat; Anlieferung erster Holzpaletten für das Feuer durch Zimmerei Mang und Lüftungsbau Kalmbach

- 10. März: Auswahl des Siegerbildes durch eine Jury aus Gemeinde- und Vereinsvertretern, Bayern untersagt Großveranstaltungen mit mehr als 1000 Menschen
- 11. März: Werbeplakat fertig
- 13. März: Landratsamt Dachau verfügt eine Meldepflicht für Veranstaltungen bei mehr als 100 Teilnehmern, Whatsappkonferenz: die Werbung für das Osterfeuer soll erst einmal auf Eis gelegt werden, Siegerehrung im Kinderhaus: die Siegerin Lina erhält einen Gutschein über eine Jahresmitgliedschaft beim VfL inklusive der Sparten Tennis und Fußball, für alle Vorschulkinder gibt es Malstifte von der Raiffeisenbank
- 16. März: Ausrufung des Katastrophenfalls für Bayern, Schulen und Kitas in Bayern schließen





20. März: Ausgangsbeschränkungen für Bayern, Plakate sind fertig gedruckt und wandern postwendend zusammen mit der anderen Planung in die Schublade

Aber: Ostern kommt wieder, keine Frage!

## Aus der Tennisabteilung

Alle Termine finden entsprechend der Richtlinien bezüglich Covid-19 statt! Derzeit sind bis auf weiteres alle Veranstaltungen abgesagt. Bei Änderungen werden alle Mitglieder per Email und auf der Homepage des VfL informiert.

Das Jugendtraining kann im Moment nicht geplant werden. Sobald es die Situation erlaubt, werden die angemeldeten Kinder und Jugendlichen per Email informiert, ob, wann, wie das Training dieses Jahr stattfindet. Dies betrifft auch das Schnuppertraining. Wer noch Interesse hatte kann sich gerne noch unter tennisjugend@vfl-egenburg melden.

## Vorgaben des BTV (Stand 24.3.20):

- ✓ Winterrunde ohne Auf- und Absteiger beendet.
- Sommerrunde beginnt am 8. Juni und dauert mit Notfallspielplan bis September.
- ✓ Mixed-Runde 2020 abgesagt.

